

旭田小タイムズ

下郷町立旭田小学校 文責 校長

教育目標

- 創造性と実践力に富んだ心豊かで
たくましい子供の育成
～あかるく さわやかに ひとみを見て だれにでも自分から～
- 明るくやさしい子供
 - 進んで学習する子供
 - 健康でがんばる子供

実りの秋！育てたい心と力が育ってきます!!



【陸上競技大会（5・6年生）】



【ジュニアマラソン大会（全校生）】



【ジュニアマラソン大会（全校生）】



【音楽祭（3・4年生）】

学校だよりNo. 2 でもお伝えしたとおり、本校では本年度、学校や子供たちの実態から育てたい心と力を「向上心・自律した態度・思いやりの心」として、一人一人及び集団での学びを大切にしながら教育活動を進めています。

日頃の学校生活（教科の授業など）はもちろんですが、9月から10月にかけて行われた陸上競技大会（5・6年生）やジュニアマラソン大会（全校生）、音楽祭（3・4年生）、チーム旭田発表会（全校生）における取組の中で、育てたい力と心が育っている様子が数多く見られました。

各大会や発表会に向けて一人一人及び学級・学年全体でしっかりと目標をもって取り組む姿、自己記録を更新することやすばらしい発表ができるよう休み時間などに進んで練習する姿、自分のことばかりでなく周りの友達のことを考えて、励ましの言葉を掛けたり、力一杯応援したり姿からは、まさしく「向上心・自律した態度・思いやりの心」が育っていることを実感することができ、今まで以上に嬉しく、そして頬もしく思います。

このすばらしい経験（学び）を今後につなげていき、子供たちがさらに大きく成長できるよう教職員の心を一つにして指導・支援をしていきたいと思います。

保護者の皆様や地域の皆様には、子供たちのために準備や運営等に御理解と御協力をいただ心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



【チーム旭田発表会（1年生の発表）】



【チーム旭田発表会（2年生の発表）】



【チーム旭田発表会（3・4年生の発表）】



【チーム旭田発表会（3・4年の発表）】



【チーム旭田発表会（5年生の発表）】



【チーム旭田発表会（6年生の発表）】

～お知らせ・お願ひ～

- 朝晩大変寒くなり、日中との寒暖差も大きくなってきました。また、空気も乾燥し始めてきたことからも、今後体調を崩しやすくなり感染症の流行も心配されます。子供たちが毎日元気に楽しい学校生活が送れるよう、御家庭でも体調管理には十分気を付けることができるよう御指導お願ひいたします。
 - 毎日のように熊による人的被害等が全国ニュースで報じられ、町内でも出没情報を耳にすることが多くなりました。熊の被害から子供たちを守るために、登下校や外出をする時は必ず熊鈴をつける等、御家庭でも御指導をお願いいたします。また、各地区のバス停や集合場所までの付添いや送迎などにも御協力をお願ひします。
- 保護者や地域の皆様も十分お気を付けください。